

Asamblea ordinaria del consejo consultivo Comuna 9 - CABA 25 de enero del 2003.

Se solicita que la siguiente acta sea publicada a la pagina del Gobierno de la Ciudad, sección comunal, Comuna 9.

Se lee el acta de la asamblea del dia 28 de diciembre del 2002.

Se aprueba sin oposición ni desacuerdo.

Se establece como fecha de la próxima asamblea el dia 22 de febrero de 2003 a realizarse en el barrio de mataderos, lugar a confirmar.

Lectura del siguiente texto para difundirlo en las redes sociales de este CCC 9, referido al amparo presentado por la obra del metrobús Allende-Dirección CABA 25 de enero del 2003. de la asamblea del Consejo Consultivo 9 para su aprobación y posterior difusión:

Se presenta bajo expediente J-01-03005899-4/2003 un amparo en la justicia por la obra metrobús Allende-Dirección, a fin de resguardar nuestros derechos como vecinos, miembros de los CCC de las comunas 9, 10 y 1, juntistas y comerciantes.

Allí se enumeran distintos incumplimientos llevados a cabo por el ejecutivo de la ciudad y se hace referencia a la falta de participación de las comunas en el proyecto y a los perjuicios ambientales. Reclamos queremos abordando en las distintas asambleas ordinarias de este consejo consultivo.

Endiclus amparos también se solicita a la Secretaría de Transporte a conformar una mesa de diálogo con los afectados directos y las Juntas Comunales como representantes de los intereses de nuestros barrios.

Están unidos a la defensa a más de 400 pymes y 2000 trabajadores que ven peligrar su actividad económica debido a una obra injustificada y inconsulta.

Desde este consejo consultivo Comuna 9 seguimos esa

jendo el cumplimiento de la ley de comunas 1777 una real participación ciudadana y que nuestras voces sean escuchadas.

Resolución: se aprueba sin oposición mi despacho lectura de actas de comisiones:

Comisión de salud: Acta Salud Enero 2023  
Enero 25, 2023.

A la Asamblea del Consejo Consultivo 9.  
Informe Comisión de Salud. "Santozani la deuda permanente"  
El GCBA comenzó el 20 de enero del 2023, obras para mejorar  
la climatización de distintas áreas del Hospital Santozani:

Shockroom, Traumaroom, Obstetricia y Terapia neonatal, cerrando provisoriamente estas. Anuncia que las emergencias se derivaran a otras áreas del hospital u otros hospitales.

Mos preguntamos si cuando Ciudad planifica, lo hace sobre una computadora, un Excel o tiene en cuenta a la gente. Es evidente que quien lo decide no piso nunca Hospital Público.

Cerrar áreas críticas como las refridas, un verano con temperaturas por encima de 34° centígrados dicía quién no tiene en consideración a los pacientes. ¿No es de sentido común hacer estas mejoras en vez de temperaturas más amables? Los ciudadanos y ciudadanas de "Rp" respondieron que sí.

bienvenidas las mejoras y esperamos seguir, renovando el problemático tomógrafo, mejorando áreas de descanso de personal del Hospital, tomando más personal administrativo y cubriendo vacantes de médicos y enfermeras que renuncian por bajos salarios.

Pero si hubieran consultado al consejo consultivo ya a la Junta Comunal, les hubiéramos advertido (aunque es obvio) que no era momento de mejorar la

climatización en pleno verano porteño.

Ahora seguiremos preguntando porque se desconoce la democracia participativa ciudadana en la toma de decisiones del GCBA como viene ocurriendo con la cuestionada (por vecinos y comerciantes) construcción del Metrobus Alberdi, ya calificada por todos como inutil, innecesaria y perjudicial.

y seguiremos haciendo saber de nuestra legítima protesta y desaprobación cada vez que se aprueben estos lados fra leyes de Comunas entre otras cosas, está para evitar estos desarrollos.

Resolución: Solicitamos aprobación del informe y puesto en conocimiento Junta Comunal Comisión de Salud, Consejo Consultivo Comuna 9 Lízandros de Fratini. Se aprueba sin oposición ni desacuerdo.

Pedidos de palabra:

-Preocupación por podas excesivas para despeje de luminarias

Resolución: Pedido de realización de vereda:

Vivo en la calle Lieres 461 de CABA desde hace 71 años y mi nombre José Pascual Circosta nro 10119642, celular 15-3362-4428 y reclamo que no me han cumplido la vereda mi domicilio, rota desde hace varios años, siendo mi ultimo reclamo el dia 10/6/2023 con N° 00516613/21. En mi casa repararon veredas y un inspector de barrio de nombre Marcos me dijo que no me correspondía, siendo que estan arrancando veredas en toda la manzana y el barrio.

Se comenta que el metrobus Alberdi-Directorio es necesario e innecesario, para el centro comercial y el medio ambiente se comentó sobre el cambio de adoquines por hormigón que reduce la absorción de lluvias y la humedad que absorben los árboles, que la prohibición de estacionar sobre las veredas causa colapso de estacionamiento en las calles aledañas, además la obra causara colapso en el tránsito que en

la actualidad en flujos, entre otros inconvenientes

-Se comenta que el funcionamiento de la feria de mataderos aún no ha sido aclarado, se hace un intercambio de comentarios sobre las ferias.

-Propuesta de charla sobre extractivismo urbano, para hacer en este consultivo:

#### PROPIUESTA DE FORMACION CIVICAMENTE

#### TEMATICA: EXTRACTIVISMOS URBANOS

Equipo de formación permanente "Diversidades y Memoria Urbanas"  
CIDAC-FEYL-UBA, Lic Cristina Sattile. Prof. Alejandra Pérez.

#### QUE SE PROPONE?

Se propone en este taller el aporte de herramientas para poder reconocer, valorar y defender marcas de identidad en el seno de la propia cultura, así como a valorar como riqueza las que son producciones de otras comunidades, o tengan vínculo directo con las mismas. Se trabaja en relación a la incidencia de los discursos circulantes sobre la formación de lo que se denomina "sentido común" y su valor operativo sobre la dinámica social y la mirada interpretativa acerca de hechos concretos.

Los puntos sobre los que se trabaja con una metodología participativa son:

1- Los herramientas puestas en juego para instalar prácticas económicas que priorizan lejos de mercado: uso del discurso, construcción de un otro polígoro y/o indeneble, basado en la memoria social e histórica, y generación de un sentido común que responde a una construcción ilusoria de la realidad.

2- Relación con prácticas colonialistas de distintas procedencias y conocidas históricamente reconocimiento de los mismos en la vida cotidiana, así en la colonización del pensamiento.

Estas prácticas extractivistas de corte colonial, se ana-

lizan en el contexto urbano, nueva fuente de apropiación de bienes y concentración de riquezas.  
PERO PORQUE? Es intención de este taller hacer aporte para poder construir respuestas colectivas a estos procesos, visibilizandolos y adjudicandoles la importancia social que poseen.

La generación de un contradiccioso y de acciones de protagonismo ciudadano que visibilicen y denuncien estos conflictos así como las prácticas de producción de sentidos es una tarea que desde la universidad pública (en este caso la UBA) y en particular desde el ámbito de EXTENSION UNIVERSITARIA puede y debe abordarse con el objeto de proporcionar herramientas relacionadas al conocimiento en cualquiera de sus aspectos, colaborar con la gestión territorial de las problemáticas locales, y producir una metodología de trabajo que pueda ser replicada considerando las variantes locales en distintos contextos. Se respondería de esta manera a una necesidad social contemporánea, que tiene que ver con que el hecho de la reconfiguración de las ciudades a pesar de sus habitantes, así como los diversos extractivismos puestos en práctica en medios diversos (urbanos y rurales) son hechos violentos basados en intereses económicos y no en el bien común, y que son sustentados discursivamente a través de medios de comunicación y por su posterior propagación social de modo acritico.

LIC Cristina Sotille Ciencias Antropológicas CIDAC-FFYL-UBA  
 Se propone que se evite la construcción de edificios, que deterioran la calidad de vida. Se aprueba sin oposición ni desacuerdo  
 Se comenta que el sábado 11 de febrero se cumplió un año de la reapertura del cine El Plata, que la coordinadora organiza un festejo en la vereda ya que en los meses de verano no funciona su única sala de momento, ya que la construcción

de las otras dos salas no se llevó a cabo, como tampoco se lleva a cabo su funcionamiento como centro cultural, se reclama la finalización de la obra para su funcionamiento a pleno.

Resoluciones: 1) exigir a quienes correspondan de la Junta Comunal el seguimiento y ejecución de las obras necesarias en el CINE EL PLATA para que los vecinos de la Comuna 9 puedan acceder a este espacio como CENTRO CULTURAL al alcance de todos.

2) Redactar saludo/adhesión para llevar, como Consejo Consultivo Comuna 9, el sábado 11 de febrero al Cine El Plata.

Se realizan algunos comentarios sobre el taller de extractivismo urbano.

Sin más temas para tratar, se da por finalizada la reunión.

Gobernación

PONERSE EN RENTA  
DNI 31091267

Franco Lira  
1464450